

Warum sollten mir die Wähler ihr Vertrauen schenken?

„Vertrauen entsteht nicht durch große Versprechen,
sondern durch kleine, konkrete Ergebnisse. Wo ich etwas
bewegen kann, tue ich es – ehrlich, pragmatisch und mit
gesundem Menschenverstand.“

Am 14. September 2025
sind Kommunalwahlen in NRW.



 **Jens Friedrich**
Ihr Ratskandidat

 **Holger Hambloch**
Ihr Bürgermeisterkandidat



Jens Friedrich

Ihr Ratskandidat

für Rommerskirchen Nord



cdu-rommerskirchen.de



instagram.com/cdu_rommerskirchen



j.friedrich@cdu-rommerskirchen.de

Persönlicher Steckbrief



Jens Friedrich

Name: Jens Friedrich

Alter: 55

Wohnort: Rommerskirchen,
Florence-Nightingale Str.

Beruf: Manager

IT-Service Vertrieb

**Ehrenamtliches Engagement/
Vereinsmitgliedschaften:**

KG „Rut-Wiess“

Rommerskirchen 1956 e.V.

Was mir wichtig ist:

Bildung & Infrastruktur:

Gillbachschule zukunftssicher machen

„Wir investieren gezielt in unsere örtliche Bildungsinfrastruktur: Der Teilneubau und die Modernisierung der OGS an der Gillbachschule sichern gute Bildung und verlässliche Betreuung für alle Kinder. Moderne Räume, digitale Ausstattung und flexible Raumkonzepte schaffen Zukunft vor Ort.“

Flächenschonung: Wohnraum schaffen mit Maß und Verstand

Wohnraum ist wichtig, aber nicht um jeden Preis. Wir dürfen nicht jedes freie Feld zubauen. Wenn wir unsere Ortskerne stärken, Leerstand nutzen und klug verdichten, schaffen wir Wohnraum – ohne unsere dörflichen Strukturen zu opfern. Flächenschonung heißt für mich: „bauen mit Augenmaß.“

CDU Rommerskirchen

Was möchte ich für meinen Wahlbezirk erreichen:

Sichere Schulwege – besonders im Neubaugebiet



Das Neubaugebiet wird vsl. Weiterwachsen und damit auch die Verantwortung für sichere Wege. Das Neubaugebiet als wichtiger Lebensraum, Knotenpunkt von Wohnen und Umfeld. Das macht eine gut ausgebaute und sichere Infrastruktur erforderlich. Sichere Straßenübergänge und Verkehrsberuhigungen sind dabei elementar wichtig!

Kinder und Familien müssen sich sicher bewegen können – zu Fuß, mit dem Rad oder dem Roller.

Mehr Ortsidentität



Bei der Entwicklung von neuem Wohnraum im Neubaugebiet ist es wesentlich, Freiräume zu schaffen. Wir brauchen u. a. Orte der Begegnung mit der Nachbarschaft, Familie und Freunden, aber auch Orte der Ruhe, Grünstrukturen, Plätze und Naturräume nehmen hier wichtige Funktionen ein.